

# Verein für Homöopathie

und Lebenspflege e.V.  
Heidenheim



**Bericht von unserem Ausflug zur**

**Firma *weleda* nach Schwäbisch-Gmünd-Wetzgau**

**am Freitag, 7. Juli 2017**

Mit 40 Teilnehmern unternahm unser Verein am 7.7.2017 eine Besichtigungsfahrt zur **weleda** in Schwäbisch Gmünd-Wetzgau. Der biologisch-dynamische Pflanzengarten erstreckt sich über eine Fläche von circa 20 ha. Im Freiland werden vorwiegend ein- und mehrjährige Pflanzen angebaut. Bei einer Führung wurden der Gruppe viele anschauliche Pflanzen erklärt, wie Farne, Eisenkraut, Arnika, calendula usw., die für anthroposophische Arzneimittel verwendet werden. Weitere Pflanzen finden in der Naturkosmetik ihre Verwendung. Die Tinkturen-Herstellung konnte leider nur über Schaufenster ins Visier genommen werden. Frische Pflanzen werden in einem kurzen Prozess zu Ölauszüge und sonstigen Tinkturen verarbeitet. Die Reisegruppe hörte aufmerksam den Erläuterungen der Führung auch unter einer über 60-Jahre alten Birke zu und stand unter Beobachtung des Birkengeistes.

Im Anschluss konnte sich die Gruppe bei Kaffee und Kuchen intensiv austauschen und auch im weleda-shop Pflegeartikel etc. beschaffen. Es war eine rundum gelungene Fahrt, wie es die Teilnehmer bestätigt haben.